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（平成 29年度分のまとめ） 

神社小学校・大湊小学校統合準備会 

 

平成 29年度神社小学校・大湊小学校統合準備会において次のことが話し合われました。 

 

1． 統合準備会の開催経過 

◆協議事項 

（１）神社小学校・大湊小学校統合準備会規約について 

（２）これまでの経過について 

（３）検討部会について（案） 

              （４）進捗状況と学校施設について 

                （５）校名候補の選定について 

              （６）その他 

 

◆協議事項 

 （１）校名候補の選定について 

（２）その他 

 

◆協議事項 

（１）校名候補の選定について（報告） 

（２）校歌・校章について 

（３）通学路について 

              （４）その他 

 

２．神社小学校・大湊小学校統合準備会規約について 

  神社小学校・大湊小学校統合準備会規約を策定し、統合準備会を伊勢市立小中学校統

合準備会設置要綱に基づくものから、本規約に基づくものとしました。 

  会長には野垣内 宗 校長（神社小）が、副会長には後藤 安代 校長（大湊小）が選出

されました。 

 

３．検討部会について 

  年度替りによる委員変更に伴い、４つの検討部会（総務部会・学校運営部会・ＰＴＡ

部会・施設整備部会）の所属変更を行いました。 

 

４．進捗状況と学校施設について 

  建築住宅課、危機管理課も参加し、校舎設計図案を確認しながら、質疑応答を行いま

した。 
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５．校名候補の選定について 

統合準備会の意見を８つの校名候補から優先順位をつけた３候補に決定し、教育委員

会へ報告しました。教育委員会で検討された結果、校名候補は第１希望の「伊勢市立み

なと小学校（仮称）」となり、校名候補を統合準備会で確認しました。 

  

６．校歌・校章について 

  校歌･校章の決定までのプロセスを検討しました。その結果、総務部会で選定基準や選

定方法などの基本的な決め方を検討し、統合準備会で承認された後、決定した方法に沿

って選定を進めることとなりました。 

 

７．通学路について 

  両校の通学路と統合校の位置を確認し、危険箇所や通学路案について各自の意見を整

理しておくことが確認されました。 


